

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan dengan menggunakan pengujian regresi linier berganda, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pengeluaran Pemerintah di sektor pendidikan (X1) memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (Y) di Kabupaten Sidoarjo selama periode 2011-2022. Hal ini terjadi karena Pemerintah Kabupaten Sidoarjo secara konsisten mengalokasikan dana yang cukup besar setiap tahunnya untuk sektor pendidikan. Tingginya tingkat pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan menjadi salah satu faktor penting yang berkontribusi pada peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM). Dengan demikian, peningkatan persentase pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan akan berdampak positif pada peningkatan angka Indeks Pembangunan Manusia.

2. Pengeluaran Pemerintah di sektor kesehatan (X2) juga memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (Y) di Kabupaten Sidoarjo selama periode 2011-2022. Hal ini dikarenakan Pemerintah Kabupaten Sidoarjo secara konsisten mengalokasikan dana yang cukup besar setiap tahunnya untuk sektor kesehatan. Tingginya tingkat pengeluaran pemerintah di sektor kesehatan menjadi salah satu faktor penting yang berkontribusi pada peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM). Dengan demikian, peningkatan persentase

pengeluaran pemerintah di sektor kesehatan akan berdampak positif pada peningkatan angka Indeks Pembangunan Manusia.

3. Pengeluaran Pemerintah di sektor infrastruktur jalan (X3) tidak memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (Y) di Kabupaten Sidoarjo selama periode 2011-2022. Hal ini disebabkan oleh alokasi dana yang relatif kecil untuk sektor infrastruktur jalan. Dampak dari tingkat pengeluaran pemerintah yang rendah di sektor ini tidak memberikan kontribusi yang signifikan terhadap perkembangan Indeks Pembangunan Manusia. Oleh karena itu, progres perkembangan infrastruktur jalan di Kabupaten Sidoarjo masih belum merata dan belum memberikan dampak positif pada Indeks Pembangunan Manusia.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dibuat, maka penulis memberikan saran sebagai bahan pertimbangan beberapa pihak terkait sebagai berikut:

1. Diharapkan Pemerintah Kabupaten Sidoarjo akan terus berkomitmen untuk menjaga dan meningkatkan alokasi anggaran di sektor pendidikan dan kesehatan. Upaya ini diharapkan dapat mengatasi permasalahan yang ada di sektor-sektor tersebut, seperti peningkatan fasilitas pendidikan dan aksesibilitas pendidikan yang lebih mudah. Selain itu, pelayanan kesehatan yang memadai dan berkualitas juga perlu ditingkatkan. Dengan demikian, diharapkan bahwa Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dapat terus meningkat.

2. Penting bagi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo untuk memberikan perhatian lebih pada sektor infrastruktur jalan. Infrastruktur jalan merupakan komponen yang

sangat penting dalam memperlancar mobilitas masyarakat dan merupakan tulang punggung bagi kehidupan sehari-hari. Meningkatkan kondisi jalan, melakukan pelebaran jalan, dan memastikan kondisi jalan yang memadai akan berkontribusi signifikan pada peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Kabupaten Sidoarjo.